



Accidente en autopista Limache-Quillota dejó nueve lesionados

Tres vehículos colisionaron en la subida hacia el peaje San Pedro, lo que obligó a suspender el tránsito en una de las pistas mientras se atendía la emergencia

Una colisión múltiple ocurrida cerca de las 08:00 horas de este miércoles en la Autopista Los Andes, en el tramo que une Limache con Quillota, dejó un saldo de nueve personas lesionadas.

El hecho se registró en la pista derecha con dirección a Quillota, a la altura del kilómetro 26, en la subida previa al peaje San Pedro, donde tres vehículos se vieron involucrados en el accidente.

Hasta el lugar concurrieron equipos de Bomberos, Carabineros y personal del SAMU, quienes atendieron a las víctimas. Ocho de los lesionados resultaron con heridas leves, mientras que una persona presentó lesiones de mediana gravedad. Aquellos que requirieron aten-

ción hospitalaria fueron trasladados a los recintos de salud más cercanos.

Carabineros debió suspender temporalmente el tránsito en una de las pistas con dirección a Quillota para facilitar el trabajo de los equipos de emergencia. A esta hora, la situación se encuentra controlada y la circulación ya fue restablecida.



El accidente se produjo en la Autopista Los Andes, en la subida al peaje San Pedro, donde tres vehículos colisionaron y dejaron nueve personas lesionadas.

